
Conocí al Movimiento luego de varios años de 
búsqueda, cuando compañeros de universidad 
me invitaron a participar de los encuentros de su 
equipo. Me incorporé al año siguiente y, al 
terminar mi carrera, partí a dar año a México D.F. 
(1995). A mi regreso asumí como responsable de 
equipo y desde entonces me he mantenido 
como tal salvo dos años que estuve viviendo en 
Pamplona (España), en donde estudié un Master 
en Filosofía. Durante todos estos años, además, 
he tenido oportunidad de participar 
activamente en diversos apostolados, pero sin 
duda lo que más me ha llenado y marcado en 
ese aspecto es haber tenido la posibilidad de ser 
responsable de equipo. Esa relación 
recíprocamente formadora que se establece con 
otras personas, todas las cuales buscan 
sinceramente a Jesucristo, es maravillosa y una 
de las causas que explican que actualmente 
trabaje profesionalmente en el mundo de la 
educación.
Casado con Macarena Braun, tengo 5 hijos que 
van desde los 5 hasta los 15 años. Actualmente 
me desempeño como Vicerrector Académico de 
Pregrado de una de las principales universidades 
privadas en Santiago.

¿Qué signi ca para ti participar en la Convención? 
Lo tomo simplemente como la voluntad de Dios, que 
misteriosamente ha querido que yo forme parte de 
ese grupo. 

¿Qué es el Regnum Christi para ti? 
Es un medio, uno que Dios ha querido especialmente 
para mí. Es también el medio a través del cual he 
podido conocer profundamente a Jesucristo.

Hobbies
Lectura, deportes, viajes en familia.
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¡Venga tu Reino!


